
 
INDICAÇÃO N. º ______/2022 

 

INDICA: ao Poder Executivo, providências no sentido de 
fornecimento de embalagens adequadas (sacolas) para 
acondicionamento de medicamentos fornecidos pela 
Farmácia Municipal de Tarumã. 

 
 
Apresentação: Sessão Ordinária do dia 14 de Novembro de 2022. 
 
 
Autora: Vereadora Adriana Balejo Piedade da Silva (Adriana Roncada) PSD 
 
Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Sr. Oscar Gozzi, com o apoio da Secretaria 
Municipal de Saúde, que providencie o fornecimento de embalagens adequadas (sacolas 
biodegradáveis), aos pacientes que buscam medicamentos na farmácia municipal. 
 
JUSTIFICATIVA:  frequentando aquele local, pudemos verificar que os pacientes que fazem uso da 
farmácia municipal, ao receberem seus medicamentos, não possuem embalagens para acondiciona-
los, levando-os nas mãos, dificultando o transporte. 
 
Assim, com uma medida simples e a baixo custo, que se dará através do fornecimento de sacolinhas 
de papel ou plásticas (biodegradáveis), que muito contribuirá com os pacientes para o transporte dos 
medicamentos fornecidos, de forma mais condizente e com maior higiene. 
 
Nesse sentido, aguardamos as providências e o empenho de Vossa Excelência no atendimento desta 
indicação. 
 

 
Tarumã, 31 de Outubro de 2022. 

                                                     32.º Ano da Emancipação 
                                                      30. ° Ano da Instalação 

 

 

 

Adriana Balejo Piedade da Silva 

ADRIANA RONCADA 

Vereadora PSD 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ao Exmo. Sr. 

Ronaldo Nogueira Leite Sepulveda 

Presidente da Câmara - TARUMÃ-SP 
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